



Darmstadt, 20. Juli 2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Morgensternchen,

dies ist nun also mein letzter Elternbrief an Sie. Wieder geht ein Schuljahr zu Ende. In diesem Jahr ist viel geschehen. Sämtliche schulische Gremien, das Kollegium, der Elternbeirat und die Schulkonferenz haben die Lernzeit für alle Kinder beschlossen. Diese findet für die Jahrgänge 1/2 in der dritten Stunde und für die Jahrgänge 3/4 in der vierten Stunde statt. Die Frühstückspause beginnt zukünftig um 9:30 Uhr und wird auf 20 min verlängert. Hier arbeiten die Kolleginnen freiwillig 10 min. mehr.

### Wie sind die neuen Zeiten?

| 7.40 - 8.00   | Offener Anfang | Montag bis Donnerstag        | Freitag                      |
|---------------|----------------|------------------------------|------------------------------|
| 8.00 – 8.45   | 1. Stunde      |                              |                              |
| 8.45 – 9.30   | 2. Stunde      |                              |                              |
| 9.30 - 9.50   | Frühstück      |                              |                              |
| 9.50 – 10.10  | Pause          |                              |                              |
| 10.10 – 10.55 | 3. Stunde      | Lernzeit JG 1/2              |                              |
| 10.55 – 11.40 | 4. Stunde      | Lernzeit JG 3/4              | 11.40 Unterrichtsende JG 1/2 |
| 11.40 – 11.55 | Pause          |                              |                              |
| 11.55 – 12.40 | 5. Stunde      | 12.40 Unterrichtsende JG 1/2 | 12.40 Unterrichtsende JG 3/4 |
| 12.40 – 13.25 | 6. Stunde      | 13.25 Unterrichtsende JG 3/4 |                              |

Die Stundentafel bleibt unberührt. Hausaufgaben gibt es nicht mehr, sie werden durch Lernzeitpläne ersetzt.

### Was ist mit Freitag?

Freitag findet die Lernzeit zu Hause statt. Sie haben so die Möglichkeit einmal in alle Hefte zu schauen und so zu erfahren, was in der Schule thematisch gerade behandelt wird.

Der Unterricht für JG 1/2 endet freitags um 11.40 Uhr, für JG 3/4 um 12.40 Uhr.

Alle Lehrkräfte haben auch in diesem Jahr mit großem Engagement und Einfallsreichtum den Unterrichtsalltag gestaltet. Dieser hohe persönliche Einsatz ist nicht selbstverständlich.

Während ich diesen Brief schreibe, klingt Musik durch das Schulhaus. In dieser Woche gab es praktisch täglich ein musikalisches Event. Hier geht ein besonderer Dank an Frau Miceli, die uns allen mit großem Einsatz in fremde Welten zum „König der Löwen“ entführt hat. Ebenso danken wir Frau Blauert für ihre hervorragende Chorarbeit und Frau Kuczka, die neben der musikalischen Pause immer wieder musikalische Akzente setzt.

Höhepunkt des Jahres war sicherlich unsere Projektwoche und die Präsentation mit Schulfest. am vergangenen Freitag. Kinder wie Erwachsene haben das Fest sehr genossen. Es war wieder ein großartiges Fest. Gegen 22 Uhr wurden die letzten Lichter gelöscht. Nochmals ein großes Dankeschön an alle Helfer.

Meine Kolleginnen und ich möchten uns bei Ihnen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und die vielfältige Unterstützung im auslaufenden Schuljahr bedanken. Wir sind stets bemüht allen Bedürfnissen und Wünschen gerecht zu werden. Wenn Sie an der einen oder anderen Stelle nicht glücklich mit unseren Regelungen gewesen sind, bitten wir um Ihre Nachsicht und um Ihr Verständnis.

### **Ein Blick nach vorne ins neue Schuljahr:**

Wir werden keine 100 % Unterrichtsversorgung haben, also nicht voll besetzt sein. Frau Miceli verlässt uns und rückt zusammen mit unseren Viertklässlern in eine weiterführende Schule vor. Edith-Steinschüler: innen könnten Glück haben und Sie im kommenden Jahr als Musiklehrerin bekommen. Wir hätten Frau Miceli sehr gerne an der CMS behalten und danken für die vielen musikalisch bereicherten Jahre.

Es gibt auch gute Nachrichten: Die neue Schulleiterin wird zum 1. August beauftragt hier an der Schule die Aufgaben einer Schulleiterin wahrzunehmen. Frau Hübinger wird voraussichtlich Ende März 2024 aus der Elternzeit zurückkommen. Bis jetzt gibt es keine weiteren personellen Veränderungen. Frau Behrenroth und ich bemühen uns noch eine Lehrkraft zu finden, damit wir wieder voll besetzt sind. Der Unterricht und der Ganzttag sind gesichert. Förderstunden sind noch offen.

Am Montag, den 4. September werden wir mit dem Klassenlehrerunterricht nach Plan starten.

### **Baumaßnahmen Brandschutz:**

Die CMS wird Brandschutz-technisch erneuert. Ein dritter Bauabschnitt erfolgt in den Sommerferien im Obergeschoss. Hier wird das gesamte Treppenhaus abgehängt, ein Gang als Fluchtweg und zwei kleine Zusatzräume statt der alten Bücherei werden entstehen. Die äußeren Galerien werden zurückgebaut. Wir alle hoffen, dass dann Hausschuhe und Jacken wieder im Flur hängen können.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit mit Ihren Kindern. Ich wünsche Ihnen weiterhin einen guten Start in das neue Schuljahr und viele zufriedene und erfolgreiche Jahre mit der neuen Schulleiterin!

Viele Grüße im Namen des ganzen Kollegiums

Ihre Beate Jauch-Grimm

Rektorin

und Nele Behrenroth

Konrektorin

.....

### **Das Wichtigste in Kürze:**

Montag, den 4. September 2023:

- Klassenlehrerunterricht (Jahrgänge 1/2 bis 12:40 Uhr, Jahrgänge 3/4 bis 13:25Uhr)
- Die Lernzeit für alle Kinder findet in der Mitte des Unterrichtsvormittages statt (s. Oben)

Dienstag, den 5. September 2023:

- Einschulungsfeier für die neuen Erstklässler
- Unterrichtsschluss nach der 2. Stunde (9.30 Uhr) für Jahrgang drei und vier
- Der zweite Jahrgang nimmt mit einer kurzen Aufführung an den Feierlichkeiten teil. Er bleibt länger. Die Klassenlehrerinnen informieren gesondert.

ab Mittwoch, dem 6. September 2023: Unterricht nach Plan

Bitte melden Sie Ihr Kind nach Möglichkeit nur **in Nofällen in den ersten beiden Tagen** im SKA an.